

DEL 3 AL 9 DE JUNIO DE 1993.

LA ESTRELLA DE PUERTO RICO

Rector Ruiz opina sobre permanencia de McCann

Por: Frank Gaud

Mayagüez: Al dar a conocer la certificación número 92-93-381 de la Junta Administrativa del Recinto de Mayagüez la cual da permanencia al sismólogo, William McCann como profesor de geología, al rector Alejandro Ruiz advirtió que la

posición que ocupa éste como director de la Red Sísmica es una de confianza.

El juez federal Jaime Piera, sala de San Juan, el once de abril pasado sacó al rector Ruiz de la causal de libelo y calumnias en la demanda civil que radicó el doctor McCann

contra funcionarios del RUM y la Autoridad de Energía Eléctrica tras ser despedido de esa institución luego de manifestaciones en contra de la planta de carbón para esta ciudad, según se indicó.

En declaraciones para LA ESTRELLA DE PUERTO RICO el rector Ruiz explicó los detalles utilizados por la Junta Administrativa para ofrecer la permanencia al sismólogo McCann. Un Comité Especial nombrado tras la orden del juez Piera rindió un informe que recomendó la permanencia de McCann.

El pasado 13 de mayo, la Junta, con ocho de los miembros presentes, votó a favor de la permanencia del sismólogo. En la votación, explicó el rector mayagüezano, se abstuvo él, la decana Olga Hernández y el profesor Stuard Ramos.

McCann acudió al Tribunal Federal en San Juan con una acción legal por violaciones a sus derechos civiles a un panel de jurado falló en su favor. Se le debe pagar sobre 400 mil dólares por los daños, suma que aún no ha recibido en su totalidad, afirmó éste a la Prensa.

Sobre su permanencia como director de la Red Sísmica el rector Ruiz explicó que es "una de confianza" y no se aventuró a señalar cuál sería la posición del futuro director del Departamento de Geología de esa institución. El doctor Allan Smith, uno de los demandados por el sismólogo, es el director de dicho departamento.

McCann se vio envuelto en la controversia que generó la ubicación de una planta de carbón para la bahía mayagüezana cuando señaló que la misma sería construida sobre una falla sísmica, lugar donde también se edificó una escuela.

Rector Ruiz

